

Betreff:**Infektionsschutzampeln an Schulen****Organisationseinheit:**Dezernat VIII
65 Fachbereich Gebäudemanagement**Datum:**

24.01.2023

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

24.01.2023

Status

Ö

Sachverhalt:

Zu der Anfrage der CDU/FDP-Gruppe vom 20.12.2022 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Zu Frage 1:

Im Stadtbezirk 322 sind sog. Infektionsschutzampeln (nachfolgend Raumluftgüteampeln) in den Grundschulen Veltenhof und Rühme installiert.

Zu Frage 2:

Es wurde jeweils eine Ampel in jeder Schule installiert. Die Auswahl wurde aufgrund der Lüftungsmöglichkeiten vor Ort getroffen. Die Erfahrung mit den Geräten der Schulleitungen im Stadtgebiet sind überwiegend positiv. Dieses Fazit hat die Verwaltung durch Rückmeldung aus dem Schulleitersprecherkreis ziehen können.

Zu Frage 3.:

Aufgrund der Tatsache, dass Corona-Maßnahmen zur Bekämpfung der Pandemie zurückgenommen werden (Aufhebung Testpflicht, Maskenpflicht, etc.) bestehen auch in diesem Rahmen keine Pläne, das Netz an Infektionsschutzampeln auszuweiten. Die Verwaltung folgt damit der angepassten Lage zur Pandemie. Raumtemperaturen lassen sich auch über andere Maßnahmen steuern und überprüfen. Eine Anschaffung für den alleinigen Zweck der Temperaturverfolgung ist nicht geplant.

Herlitschke

Anlage/n:

keine